

Baja California a 5 de febrero de 2022

**COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONVOCANTES Y PARTICIPANTES DE LA
HONORABLE PRIMERA CONVENCION NACIONAL MORENISTA**

MESA 1

Democracia interna:

Aportación de Jesús González Guardado

**Iniciativas para fortalecer la democracia participativa dentro del partido para la
transformación de nuestro Partido**

“Los cambios verdaderos consisten en que la sociedad sea capaz de gobernarse democráticamente, lo que implica una revolución cultural y moral”

Democracia Participativa.

En Morena no hay pensamiento único sino principios democráticos en torno a un objetivo común. Para poder llevar a cabo este principio se requiere una democracia participativa la que consiste escuchar a cada uno de sus integrantes militancia, simpatizantes y ciudadanos. Nuestro movimiento reconoce su esencia en la pluralidad y ello lleva a también tomar en cuenta las opiniones de todos, aun cuando estas sean diversas.

“El cambio verdadero del país comienza por cambiar la forma tradicional de intervenir en los asuntos públicos”. Siendo un Partido político, Morena, que representa un movimiento de transformación. De ahí que es exigible que Morena represente en su vida interna ese principio que se señala en el principio 1 (Declaración de principios.)

Siendo un partido democrático, en Morena se debe promover el Debate abierto y el respeto entre diferentes. Sin embargo, en la vida interna del partido se hace lo contrario no se respeta las libertades y el derecho a disenti. Se imponen las políticas y las decisiones desde el CEN.

Los miembros del CEN. Deben actuar de acuerdo a los principios democráticos que señala nuestros documentos básicos. Su quehacer cotidiano que son portadores de una nueva forma de actuar, basada en valores democráticos y humanistas y no es la búsqueda de la satisfacción de intereses egoístas de la facción o del grupo

Proponemos:

1. Que se aplique la democracia representativa que tome en cuenta a los militantes en las decisiones de candidatos a puestos públicos como de representación popular. Y no se impongan a candidatos que no se han legitimado en las decisiones de los militantes.
2. Y una vez que se decidan los representantes se debe tener en cuenta la democracia participativa a través de las asambleas legales donde se escuchen a todos los militantes de los diversos distritos electorales.
3. La integración plenamente democrática de los órganos de dirección en la que elección sea verdaderamente libre autentica y ajena a grupos o intereses de poder como lo señala (. art. 2 c. del capítulo primero)
4. Es responsabilidad de combatir como protagonistas al cambio, el régimen de corrupción y privilegios, en el que ha caído nuestro partido y rechazar en todos los ámbitos la coacción que ejerce el actual presidente de morena.
5. Es nuestra responsabilidad como militantes difundir en todas las instancias del partido el análisis de la situación que vive el partido, donde se ha impuesto los candidatos populares como el rechazo a ejercer nuestra democracia participativa, al no permitir asambleas distritales, renovación de los consejeros y la organización de los comités estatales como municipales. Y al no tener desde el 2017 vida democrática, Se debe crear convenciones como la que se ha convocado a nivel nacional. Para tomar estrategias para recuperar a Morena con sus principios democráticos.
6. Fomentar la concientización de nuestra militancia es deber los protagonistas del cambio por lo que se requiere urgentemente la organización interna para la defensa de nuestro partido y así ser un verdadero partido que promueva los cambios que el gobierno de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador para llevar a cabo los grandes cambios de la 4ª. Transformación entre ellos la Reforma eléctrica.